

MISE À JOUR IMPORTANTE | AUGMENTATION DES CAS DE COVID-19

1 message

Conseil des écoles publiques de l'Est de l'Ontario <info@cepeo.on.ca>

24 septembre 2020 à 16:45

Répondre à : Conseil des écoles publiques de l'Est de l'Ontario <info@cepeo.on.ca>

À : magali.hureau@cepeo.on.ca



Conseil des
écoles publiques
de l'Est de l'Ontario

Inscription

Click here for English summary



COMMUNICATION AUX PARENTS

Conseil des écoles publiques de l'Est de l'Ontario

24 septembre 2020

Chers parents, tuteurs et tutrices,

Nous assistons depuis quelques semaines à une augmentation des cas de COVID-19 dans l'ensemble de la province.

Nous vous rappelons l'importance de respecter la distanciation physique, de porter le masque lorsque demandé, de continuer à se laver les mains régulièrement et de garder votre enfant à la maison s'il est malade.

Nous sommes conscients que ces rappels sont nombreux. Il est normal de ressentir une certaine fatigue vis-à-vis des nombreuses mesures sanitaires mais la prudence est l'une des meilleures façons, pour nous, de lutter contre le virus.

Autoévaluation des symptômes de la COVID-19

Nous demandons aux parents dont les enfants fréquentent l'école en personne de continuer de remplir l'autoévaluation des symptômes de la COVID-19, chaque matin. L'autoévaluation propre à votre région est accessible via le [site Web](#) du Conseil des écoles publiques de l'Est de l'Ontario (CEPEO) ou sur le site web de l'école de votre enfant.

Vous n'avez pas besoin d'imprimer l'autoévaluation, ni d'aviser l'école que vous l'avez remplie à moins de recevoir une demande en ce sens de l'école de votre enfant. L'autoévaluation est un outil important pour vous assurer que votre enfant ne présente aucun symptôme de la COVID-19 avant son arrivée à l'école.

Si votre enfant présente des symptômes liés à la COVID-19, nous vous rappelons l'importance de le garder à la maison et de suivre les recommandations des autorités en santé publique.

Élèves en isolement

Les élèves qui sont en isolement recevront un plan et des activités d'apprentissage de la part de leur enseignant(e). Durant cette période, ces élèves ne suivent pas de cours en virtuel. Ils ont plutôt à faire des activités à la maison, semblables aux leçons et aux devoirs.

Bien-être et santé mentale

À mesure que la situation actuelle perdure, il est normal de ressentir de la fatigue, de l'anxiété, du stress, de la frustration ou de l'impatience. Nous vous rappelons que le CEPEO a mis en ligne plusieurs [ressources de santé et de bien-être](#), qui s'adressent autant aux élèves qu'à leur famille. Nous vous encourageons à les consulter.

Enfin, je voudrais prendre un moment pour vous souhaiter à toutes et à tous une belle journée des Franco-Ontariennes et Franco-Ontariens, demain, le 25 septembre! La situation actuelle n'altère en rien notre fierté de faire partie de notre grande communauté résiliente, dynamique et fière !

Sylvie C. R. Tremblay
Directrice de l'éducation

Portail Web Retour à l'école || Back-to-School Web Portal



CEPEO.ON.CA

Conseil des écoles publiques de l'Est de l'Ontario
2445 Boul. St-Laurent, Ottawa, ON K1G 6C3

Le Conseil des écoles publiques de l'Est de l'Ontario aimerait continuer à communiquer avec vous par courriel. Si vous préférez être retiré de notre liste, veuillez suivre le lien suivant et confirmer (disponible en anglais seulement) : [se désabonner](#)

SchoolMessenger est un service de notification utilisé par les principaux systèmes scolaires du pays pour communiquer avec les parents, les élèves et le personnel par le biais de la voix, des SMS, des e-mails et des médias sociaux.